

PRESS RELEASE

Nicko Albart, P.H. Corporate Secretary

Telp : +62 21 525 4014 Ext. 2231

Fax : +62 21 525 4002



Email : nalbart@bukitasam.co.id

Situs : <http://www.ptba.co.id>

**PT Bukit Asam (Persero) Tbk dan PT Semen Baturaja (Persero) Tbk
Gelar “BUMN Hadir di Kampus” di Universitas Sriwijaya Palembang**

PT Bukit Asam (Persero) Tbk. atau PTBA bersama dengan PT Semen Baturaja (Persero) Tbk menggelar kegiatan BUMN Hadir di Kampus di Universitas Sriwijaya, Palembang dan diikuti oleh sekitar 1.000 civitas akademika yang terdiri dari dosen dan mahasiswa dari berbagai jurusan di Universitas Sriwijaya. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program BUMN Hadir di Kampus yang dicanangkan oleh Kementerian BUMN dan dilaksanakan serentak di 28 universitas se-Indonesia oleh lebih dari 50 BUMN pada Sabtu, 28 Oktober 2017.

BUMN Hadir di Kampus diawali dengan upacara bendera dalam rangka Hari Sumpah Pemuda yang diikuti oleh seluruh civitas akademika Universitas Sriwijaya dan Pimpinan BUMN. Pada kesempatan ini pula dilakukan penandatanganan Deklarasi Kebangsaan oleh peserta upacara dan penanaman pohon oleh Pimpinan Universitas Sriwijaya dan Pimpinan BUMN.

Kegiatan bertema “BUMN Membangun Ekonomi Berkeadilan” ini, dibuka oleh Prof. Dr. Ir. H. Anis Saggaff, MSCE, Rektor Universitas Sriwijaya dan dilanjutkan dengan kuliah umum dan diskusi ilmiah. Kuliah umum dan diskusi ilmiah sendiri diisi oleh Direktur Utama BUMN dan Guru Besar dari Universitas Sriwijaya. Sedianya, Arviyan Arifin, Direktur Utama PT Bukit Asam (Persero) Tbk dan Rahmad Pribadi, Direktur Utama PT Semen Baturaja (Persero) Tbk yang akan mengisi kuliah umum di Universitas Sriwijaya. Namun, Arviyan Arifin berhalangan hadir karena adanya agenda lain di luar negeri, maka kuliah umum diisi oleh Direktur Utama Perum Perumnas bersama Direktur Utama PT Semen Baturaja (Persero) Tbk.

Kuliah umum dan diskusi ilmiah dengan topik “Membangun Ekonomi Indonesia Berkeadilan” disampaikan oleh Rahmad Pribadi, Direktur Utama PT Semen Baturaja (Persero) Tbk dan Bambang Tri Wibowo, Direktur Utama Perum Perumnas. Sementara, kuliah umum mengenai “Peran Strategis BUMN pada Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi di Indonesia” disampaikan oleh Prof. Dr. Joni Emirzon, S.H., M.Hum, Guru Besar Fakultas Hukum Universitas Sriwijaya, Palembang.

Kegiatan BUMN Hadir di Kampus merupakan kegiatan di mana Menteri BUMN, Pejabat Eselon I Kementerian BUMN dan Direktur Utama BUMN terjun langsung ke kampus-kampus di Indonesia dalam waktu bersamaan untuk berdiskusi dengan para civitas akademika. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada civitas akademika sebagai *agent of change* tentang kondisi perekonomian nasional dan peran strategis BUMN dalam membangun ekonomi nasional, serta menjembatani sinergi BUMN dengan perguruan tinggi yang memiliki sumber daya profesional.

Palembang, 28 Oktober 2017

P.H. Sekretaris Perusahaan



Nicko Albart